

ALCOHOLISMO ENTRE 40 Y 50 PERSONAS AL AÑO SE ACERCAN A LA ASOCIACIÓN PARA PEDIR AYUDA

Acoral se acerca al público con su semana cultural

El director general de Atención Sociosanitaria, José Luis López, inauguró ayer los actos

Rubén Arribas
CUENCA

Entre 40 y 50 personas pasan a lo largo del año por la Asociación Conquense para la Rehabilitación de Alcohólicos (Acoral) para buscar ayuda y abandonar una "de las drogas más duras que hay, pero para la que existe solución", según declaró ayer el secretario de esta organización, Juan Carlos Ballesteros. Sin embargo, matiza que la cifra varía mucho de un año a otro y que no todos los que les visitan logran al final abandonar el alcohol.

Ballesteros hizo estas declara-



Un momento de la inauguración de la XIII Semana Cultural.

ciones con motivo de la inauguración de las XIII Semana Cultural de Acoral, que desde ayer y hasta el próximo viernes se celebra en el C.S.P. de Villarromán. De entre los actos, destaca la conferencia que Pilar Torrijos y Elena Núñez, técnicas del Equipo de Atención a Drogodependientes del Cuenca, darán sobre el alcoholismo y las mujeres, y la que correrá a cargo del psicólogo José Antonio Aldaz.

El secretario de la Asociación explicó que el objetivo que se persigue con esta semana cultural es conseguir que se produzca un mayor acercamiento entre Acoral y la sociedad, y destacó su intención de llegar hasta la población juvenil, especialmente la universitaria.

Por último, José Luis Ballesteros señaló que esta "enfermedad" afecta a un sector amplio de la sociedad, pero, según afirmó, hay un importante número de personas que no reconocen tener este problema.

INCIDENCIA

Los jóvenes, el sector más peligroso

Entre un 7 y un 8 por ciento de la población de Castilla-La Mancha consume alcohol de manera excesiva y diariamente, informó el director general de Planificación y Atención Sociosanitaria, José Luis López. Éste añadió que en torno al 35 por ciento de los habitantes son consumidores habituales y destacó la peligrosidad que tiene el sector juvenil, ya que los jóvenes consumen grandes cantidades de alcohol en los dos días del fin de semana con una finalidad muy concreta, la de emborracharse cuanto antes. Según el director general, esto es peligroso porque muchos de los jóvenes quedarán enganchados y afirmó que "no es tan difícil ver a jóvenes de unos veinte años que piden ayuda". Asimismo, José Luis López destacó el incremento de mujeres alcohólicas, mientras que el porcentaje de hombres afectados disminuye.

LANCÔME

PARIS

Tiempo de regalos.
Tiempo para ti.



Y además elija entre uno de estos dos regalos.

Del 26 de Noviembre al 8 de Diciembre de 2001.

Por la compra de productos Lancôme (siendo al menos uno de tratamiento), reciba su regalo de belleza.

PERFUMERIAS
Pepe

Pza de la Hispanidad, 15 - Telf.: 969 23 27 41
Carretería, 38 - Telf.: 969 23 27 90
Diego Jiménez, 12 - Telf.: 969 23 32 25
Segundo Pastor, 2 - Telf.: 969 23 27 68
CUENCA

LANCÔME
PARIS

Opinión

¿Por qué los especialistas en economía, informática y F.O.L. no tienen departamento propio en los IES?

Pedro Recuenco Bascuñana, representante sindical del CSI-CSIF en Cuenca

Una de las carencias importantes que nos podemos encontrar en cualquier Instituto de Educación Secundaria, es la que afecta a los especialistas de economía, informática y F.O.L., los cuales no poseen departamento propio.

Estas especialidades, que fueron creadas por el R.D. 1635/1995 de 6 de octubre,

han sido las grandes olvidadas por la administración, puesto que inmediatamente el R.D. 83/1996

establecía en su artículo 40.6 la creación de todos los departamentos didácticos según las diferentes materias que componen el bachillerato, exceptuando los departamentos de economía, informática y F.O.L.

Creemos desde nuestra central sindical CSI-CSIF que es por tanto incomprensible e ilógico este imperdonable olvido, ya que dejaba fuera de juego a estas tres especialidades, y en este sentido estos profesionales se encuentran asignados a otro departamento didáctico, en el cual no

tienen mucho que decir, porque además no tienen ningún otro compañero con el que coordinarse. Es notorio resaltar que asimismo estos especialistas en la mayoría de los casos realizan tareas de Jefe de Departamento, cuando en la práctica y sobre el papel no se han creado dichas jefaturas de departamento.

Queremos resaltar que la consecución de dichas jefaturas de departamento ha sido conseguido en comunidades

autónomas como Madrid o Aragón, por ello instamos a la Consejería de Educación de Castilla-La Mancha que corrija esta situación anómala puesto que transferidas las competencias educativas del Ministerio de Educación hacia Castilla-La Mancha se hace necesario, coherente y lógico que nuestros compañeros de economía, informática y F.O.L. tengan un departamento didáctico propio y que no sean por desgracia "los patitos feos y raros" de esta realidad que se llama "educación en Castilla-La Mancha".